

auslaendergewalt.ch

- Home
- Vorfälle
- Statistik
- Berichte
- Meldeformular
- Banner
- Kontakt

Wertgegenstände zum Ankauf von Hanf und für ihre Freizeitbeschäftigung, dem Aufenthalt in Spielsalons, ausgegeben. Im Rahmen des Jugendstrafverfahrens wurden acht Jugendliche bereits vorsorglich in Vollzugsinstitutionen platziert.

28.06.2002

Aarau AG

Nr. 10119 - Eine alte Frau wurde, kaum hatte sie ihre 150.00 Franken in der Hand, von drei jungen Ausländern überfallen. Die Drei haben sie in gebrochenem Deutsch mit Messern und einer Schusswaffe bedroht, und sie aufgefordert, ihnen das Geld zu geben, und nochmals Geld herauszulassen. Dann haben sie ihr die Karte weggenommen und den Code verlangt, welche sie danach nochmals eingeben musste.

27.06.2002

Bern BE

Nr. 10100 - Im Hauptbahnhof Bern ist es am Dienstagnachmittag zu einer Schlägerei zwischen Pakistanis gekommen. Die Polizei konnte in der Folge sieben Männer festnehmen. Nach ersten Erkenntnissen kam es wegen Familienfehden zu der Auseinandersetzung.